

Willkommen zu unserem nächsten Heimspiel liebe Fußballfreunde!

Doch lasst uns zuerst kurz auf das letzte Spiel gegen die Reserve von Rot-Weiss Wittlich schauen.

Unsere Elf startete im ersten Auswärtsspiel der Rückrunde mit einem 3-4-1-2 auf dem Kunstrasen in Wittlich. Thomas Müller ersetzte dabei den verletzungsbedingt ausgefallenen Jonas Hausener als Innenverteidiger und Philipp Junk rückte auf die 10. Wir taten uns von Beginn an schwer die Vorgaben des Trainerteams umzusetzen und ließen den Wittlichern zu viele Räume. Diese nutzen sie geschickt und unser Schlussmann Thorsten Müller war sofort gefordert. Bereits in der 20. Minute war es dann so weit und die Hausherren führten mit 1:0. Weiterhin bekamen wir keinen Fuß auf den Boden und liefen größtenteils nur hinterher. Bis zur Halbzeit tat sich dann noch was, leider zu Gunsten des Gegners...

RW Wittlich erhöhte noch vor dem Seitenwechsel auf 4:0 (32.;39.;44.).

In der Pause mussten wir zudem auch noch den Torhüter wechseln, da Thorsten Müller durch einen Zweikampf kurz vor der Hälfte angeschlagen war. Justin Thiel wechselte dafür von der 6 ins Tor. Zurück auf dem Platz galt es nun sich mit allem reinzuhängen und zu zeigen, was wir im Stande sind zu leisten. Nach konzentrierten Anfangsminuten gab es in der 59. Minute aber wieder den nächsten Dämpfer... 5:0.

Es war einfach ein gebrauchter Tag.

In der 68. Minute kombinierten wir uns dann mal gut durch und so schob Samuel May, der von Lukas Pontius bedient wurde, zum 5:1 ein. Zwei Minuten später dann der Schlusspunkt der Wittlicher in diesem Spiel, 6:1.

Ein Totalausfall bei einem Gegner, den wir in der Tabelle auf jeden Fall hinter uns lassen wollten.

Jetzt gilts es abhaken und gegen den SV Dreis im letzten Spiel für dieses Jahr zu punkten!

Mit sportlichen Grüßen,

Roman Becker